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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２６年１０月２７日 １９時００分 ～ ２０時１５分 

開催場所 西庄公民館 

出席議員 

（班長） 山条忠文 

（司会） 大藤匡文 （記録）前川昌也 

（議長） 植條敬介  

（班員） 若谷修治，別府健二，前川昌也，大藤匡文 

     大前寛乗，中河哲郎，山条忠文 

参加市民数         １９人 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   植條敬介 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  総務消防委員会     若谷修治 

教育民生委員会     山条忠文 

市民建設委員会     別府健二 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶    

質疑応答 

＜質疑＞ 地方税一部改正について，可決しなかったらどうなる

のか。 

＜答弁＞ 市の条例の改正ということでご理解いただきたい。ま

た，こういった報告会で市民の皆様にお知らせという意味でさせ

ていただいています。 

＜質疑＞ 消防団員の退職金について，在任期間は何年以上とな

っているのか。 

＜答弁＞ 今回一律５万円，引き上げさせていただいていますが，

最低５年以上で，５年きざみで，退職金が上がっていきます。ま

た，団長，副団長，分団長で異なります。 

＜質疑＞ 市立病院の駐車場について，161台となっているが，現

在の使用状況からして十分なのか。また，足りないのであれば，

民間の駐車場も検討されているのか。最近の病院では駐車場の出

入り口が自動式になっており，管理人もおいていないが，新しい

病院はどうなっているのか。 

＜答弁＞ 現在の病院からして，駐車場の台数は十分いけるので

はないかという認識にたって 161 台としている。また，出入り口

は自動式方向になると思います。恐らくそうなると思います。 

＜意見＞ 脳神経外科，産婦人科についての確保は。 



2 

 

また，完全看護とは思いますが，一人部屋の付き添いの方のベッ

ドは設置されているのか。 

＜答弁＞ 一人部屋の特別室は付き添いの対応は考えていると思

います。一応，完全看護でやりますが，ベッドについてですが，

付き添いのベッドは難しいと思われます。 

脳神経外科，産婦人科は，先生が不足しているので，現段階で

は極めて厳しいが，努力はしています。 

＜意見＞ 香川医大に限ったことでしょうか。岡山医大では駄目

なのでしょうか。 

＜答弁＞ 今までの繋がりで香川医大を専従的に置かなければな

りません。 

意見交換 

＜質疑＞ 従来の市立病院の跡地計画についてどのようになって

いるのか。 

＜答弁＞ グランドデザインをどういう格好にするのかというこ

とで，一般質問での市長の答弁の中では，公民館を核とした教育

施設，また福祉の施設の充実した施設の拠点として考えていきた

いという答弁は出ています。当初は年度内ということでしたが，

国の動向をみながらできるだけ早い時期に検討していくというこ

とで，もう少し時間がかかるという状況ですのでご理解願います。 

＜質疑＞ 西庄幼稚園跡のトイレの設置をお願いしたい。また，

放課後児童教室もするので改善をお願いしたい。 

＜答弁＞ 緊々の課題ですので，理事者とも擦り合わせさせてい

ただき，できるだけ期待に答えさせていただきたいと思います。

ただ，前回の時にトイレの改修はしていますが，使い勝手が悪い

ので，今しばらくお待ちいただきたいと思います。 

 放課後児童教室は金花保育所が行っていたが，幼稚園の教室の

跡地を来年の４月１日から開設するため，市の方でも工事を行う

予定ですので，トイレの改善も併せてお願いしていきたいと思い

ます。 

＜意見＞ 子どもの観点から，高齢者が多く，人口が減少してい

る。住みやすい坂出ということで，子ども中心に考えると思うが，

番の州プールが無くなり，善通寺のプールまで行かなくてはなら

ない。小さくてもいいから，身近なプールをお願いできないか。 

＜答弁＞ 当然大事なことですので，ご意見があったということ

で整理して要望していきます。 

＜意見＞ プールについて意見は出ないのか。 

＜答弁＞ 議会でもいろいろと意見は出ています。 

＜答弁＞ 番の州プールは，渇水とかで入場者数が減ったり，老

朽化していて，毎年相当な赤字が出ていた。その中で最終的な判
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断となったのが，ウォータースライダーが耐震で使えなくなり，

修繕費用を県と市で半々ということでしたが，県は出しませんと

いうことになり，最終的に市単独で市が修繕していくのは非常に

難しいという経緯がありました。今後ともそれぞれの学校のプー

ルを改修していきますので，利用していただくということですが，

貴重な意見をいただきましたので一体的な施設が必要かどうか見

極めながら，教育民生委員会や市への要望など，長期的な考えの

もと地域づくりの一環として進めていきます。 

＜要望＞ 有料であってもそういった場所を作っていただくよう

お願いしたい。 

＜答弁＞ できるだけ，そういった意見を反映して参りたい。 

また，子どもの遊び場所は，２基，３基と設置していっています

ので，できるだけ外で遊べる環境は非常に大事なことであります

のでお伝えしておきます。 

＜意見＞ 林田とか加茂とかは，自治会や地区社協のことについ

て出張所がお手伝いをしているが，職員を置いてもらえないか。

また，今，校区毎にコミニュティセンターができているが，そこ

には各種団体の取りまとめをする職員がいるので，そういった制

度を考えてもらえないか。 

＜答弁＞ 市全体で考えていくが，今言われましたような意見を

議会の方で質問としたりして，貴重な意見としていくことでご理

解願います。 

＜意見＞ 汚水の方ですが，水洗でない方はし尿券を買うために

市の方へお金を持っていかなくてはならないのですが，振込みの

形式はできないか。 

＜答弁＞ 回数券等の取り扱いは，振込みも含め生活課で検討も

しているというふうに伺っています。また，条例等の改正が必要

ですので，ご了解願います。 

＜意見＞ し尿券を買いに行ったとき，市の売店の時間が開いて

いなかったりしているが，今はどうなっていますか。 

＜答弁＞ これまでいた方が，辞められて，交代されましたので，

たぶん今は正常の時間は開いていると思います。 

＜意見＞ 活性化するために，道の駅を設置するということが，

以前あったと思いますが，かつ，子どもが集まるような話はない

でしょうか。 

＜答弁＞ 現在，瀬戸大橋記念公園が道の駅となっています。道

の駅は市の方が道の駅を作ることにはなっていなく，管轄が国土

交通省となっています。 

＜要望＞ 大きな課題として検討していただきたい。 
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＜答弁＞ 各議員，各会派で検討していますので，貴重な意見と

して取り組んでいきたい。 

＜答弁＞ 記念公園に大型遊具を設置するように提案させていた

だいていますので，ぜひ行っていただきたい。また，市内の公園

に遊具を順番に設置していっていただいていますので，是非使っ

ていただきたいと思います。 

 


